9月 幼稚園だより





令和 4 年 9 月 1 日 荒川区立尾久幼稚園 園長 石塚 秀行



尾久幼稚園マスコットキャラクター おぐっぽー

ホームページ https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/ogu/index.html

2学期を迎えて

教育目標

- ○元気で明るい子
- 〇よく考え、すすんで行動する子
- ○思いやりのある子

園 長 石塚 秀行

猛暑と感染症拡大の夏となってしまいましたが、子供たちは元気に有意義に夏休みを過ごすことが 出きましたでしょうか。久しぶりに子供たちのにぎやかな声が園に戻ってきました。夏休みの出来事を話 してくれる子供もいて、素敵な思い出ができたことを伺うことができました。

始業式では次のような話を子供たちにしました。(子供に話すときには平たく話しています。)

そら組さんはますます年長さんらしく生活しましょう。小学生を意識し始めながら当たり前のことを当たり前に行動したり、うさぎ組さんとたんぽぽ組さんに優しくしたりできることを目指しましょう。うさぎ組さんはそら組さんを見習い、自分らしさを大切にしつつ友達との折り合いをつけて生活しましょう。たんぽぽ組さんは、慣れてきた園生活をさらに楽しめるように生活しましょう。

2学期は一番長い学期です。運動会や遠足等の行事もありますので、それぞれの行事を楽しむととも に一生懸命に取り組み成長していけるよう指導、支援してまいります。

また、10月19日(水)には幼児教育研修会として尾久幼稚園研究発表を行います。研究のテーマは「心と体を動かし、自信をもって生活する幼児の育成 ~コオーディネーショントレーニングを通して~」です。コオーディネーショントレーニングは体の調整力を養い、運動能力の向上を図る運動ですが、その大前提になるのは幼児が運動することや友達と交わることを好きになることです。講師の菅野映先生(特定非営利活動法人日本コオーディネーショントレーニング協会 副理事長・事務局長)に指導・支援の方法を学びながら、友達とともに主体的に体を動かし、様々な動きを身に付け調整力が養えるように研究発表会に向けて取り組んでいるところです。残念ながら当日に研究の成果を保護者、地域の皆様にお見せすることはできません。後日、資料配布と子供たちの様子をお伝えいたします。

今学期も、教職員一同、保護者地域の皆様と子供たち一人ひとりの頑張りを認めながら指導、支援 してまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。







☆園生活のリズムを早く取り戻しましょう!

朝と日中の気温差が大きくなってきました。また、運動会に向けて、体をたくさん動かす活動が増えます。体調を崩さぬよう健康管理に気を付けながら、生活のリズムを取り戻していきましょう。

- ・睡眠を十分にとり、バランスのとれた食事に心がけましょう。
- ・早寝、早起きをして、<u>登園時間を守って</u>登園しましょう。スムーズに1日のスタートを切ることができます。

9月のねらい

《3歳 たんぽぽ組》

- ・喜んで登園し、園生活のリズムを取り戻しながら安心して過ごす。
- ・同じ場にいる友達や一緒にいたい友達に親しみを感じ、関わって遊ぶことを楽しむ。
- ・教師や友達と一緒に、伸び伸びと体を動かして遊ぶことを楽しむ。

《4歳 うさぎ組》

- ・友達や教師と一緒に思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・友達との関わりを楽しみ、自分の思いを伝えようとする。
- ・身近な自然に触れ、夏から秋への変化に興味をもつ。

《5歳 そら組》

- ・学級のみんなで活動することを楽しみ、友達と一緒に取り組む喜びを感じる。
- ・いろいろな運動遊びに取り組み、友達と体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。
- ・夏から秋への自然の変化に気付き、生活や遊びに取り入れることを楽しむ。



なつやすみのようちえん



プール開放

昨年に引き続き、今年もプール開放を実施することができました。おうちの方と一緒に遊ぶと、いつものプールと違う遊びができ、より一層楽しむことができたと思います。暑い日差しの中、広いプールで思い切り楽しみましたね。

保護者の方には片付け などでご協力をいただき、 ありがとうございました。

夏野菜

そら組のスイカ・ナス・ミニトマト・トウモロコシ、うさぎ組のキュウリ・インゲン・フウセンカズラ、たんぽぽ組のサツマイモが、夏の日差しを浴びてぐんぐん大きくなりました。

1学期、野菜のお世話を頑張ってきた子供たち。次はどんな野菜やお花を育てるか楽しみにしていると思います。

ピカピカの保育室

夏休み中に、主事さんが保育室にワックス をかけてくださり、保育室がピカピカになり ました。いつも幼稚園をきれいにしていただ き、ありがとうございます。

2学期は、運動会や遠足で主事さんとお会いする機会も多くなります。ぜひ主事さんのお顔とお名前を覚えて、声を掛けてみましょう。

おはなし会

いつもおはなし会でお世話になっている鈴木先生にお越しいただき、絵本やわらべうた遊びを親子で楽しみました。

親子でふれあいながら遊ぶと、自然と表情が柔らかくなり、子供たちもおうちの方もとてもいい笑顔でした。

おうちでもわらべうた遊び やふれあい遊びを楽しんで みてください。